

学校だより

竜門っ子

第 6 号

令和 6 年 10 月

紀の川市立竜門小学校

校長 小栗 由季子

学びの秋のはじまり



酷暑という言葉がふさわしい暑さが続いた毎日ですが、9月下旬から朝夕には秋の気配を色濃く感じられるようになってきています。学びの秋、スポーツの秋、と何をするにもよい季候の秋ですが、ここ最近はどんどん秋が短くなってきているようにも感じます。冬将軍が訪れる前の穏やかな季節を存分に楽しみたいですね。

さて、今年の運動会のスローガンは「Happy! Enjoy! Smile! ~ぼくらが主役だ!~」でした。運動会当日は暑さも落ち着き、子ども達の笑顔あふれる1日となりました。今年は高学年がフラッグ、低学年がエイサーの楽器パーランクーを使ってのダンスと、去年とはまた違った魅力のダンスを見せてくれましたが、いかがだったでしょうか？子ども達の頑張りにより特大の拍手をいただけると嬉しいです。また、今年は全校種目(ジャンケン列車)も実施し、保護者の皆様と共に楽しめる場も設定しました。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

開催にあたり、保体委員会、育友会役員の皆様には準備等多くのご協力をいただき、ありがとうございました。育友会から参加賞、健全育成会から景品もいただき、多くの皆様の温かいご支援に心より感謝申し上げます。

第108回竜門小学校秋季運動会



通学路草刈り&職員作業（校内環境整備）

9月7日は通学路草刈りの日。残暑厳しい中での作業となりましたが、各地区の保護者の皆様にご協力いただき、通学路がとてもきれいになりました。紀の川市道路河川課の皆様にもご対応いただきました。ありがとうございました。

同時進行で、学校内の環境整備を教職員で実施しました。側溝掃除や蜘蛛の巣取り、窓拭き・エアコンフィルター掃除、またグラウンドの除草も含め、校内の清掃・環境整美に汗を流しました。除草にご協力いただいた野球部の児童・保護者の皆様、ありがとうございました。



にんじん、はくさい種まき完了！

9月9日は1・6年生がニンジン、11日には3・4年生がハクサイの種植えをしました。これで作付け会議で決めた野菜4種類（トウモロコシ、大豆、ニンジン、ハクサイ）をすべて植えたこととなります。今回植えたニンジン・ハクサイも収穫が楽しみです。今年は暑さのせいでなかなか発芽がむづかしく苦戦しています。3年生4年生が総合の題材にしている「大豆」も初め



での栽培で、うまく成長させることが出来るかドキドキしています。元気に育ちますように！

スーパー見学〈松源粉河店〉（3年生）

9月22日、3年生がスーパー見学のため松源粉河店さんにお邪魔しました。午前中のお忙しい時間帯にもかかわらず、丁寧に店内を案内してくださり、普段は見ることのないバックヤードでの作業や冷蔵庫・冷凍庫なども見学させていただきました。子ども



達は野菜や果物、肉や魚の産地を調べたり、商品の配置の工夫を教してもらったり、魚をさばいているところも見せていただいたりして、有意義な時間を過ごしました。松源粉河店の店長さんはじめ担当の皆様、本当にありがとうございました。



中学2年生職場体験（3日間）

10月1日から3日間、中学2年生の生徒達が本校で職場体験を行います。2人とも本校の卒業生です。すっかり成長した様子で、ハキハキと挨拶をしてくれました。3日間、全校の子ども達と一緒に遊んだり、授業のお手伝いをしたりして、学校という現場を体験します。彼女たちが小学生だった時の子供目線とはずいぶん感じが違うと思いますが、将来の仕事選びのヒントになればいいですね。



竜門小学校ホームページ



10月行事予定表

